

## LES TESTS COVID-19

Depuis le 28 avril 2020 le plan de déconfinement prévoit 3 axes stratégiques pour éviter une reprise de l'épidémie : Protéger, Tester, Isoler. Dans cette optique les tests d'analyse du Coronavirus sont des éléments clés. Les tests sont effectués au laboratoire **sans rendez-vous**. Les résultats des tests virologiques RT-PCR peuvent être rendus en 24h.

Nos biologistes sont à votre écoute pour répondre à vos questions et vous apporter des conseils sur le COVID-19.

- Vous pensez avoir les symptômes du COVID-19, vous avez été en contact avec une personne malade, vous partez dans les DOM-TOM, vous êtes professionnels de santé : **les tests virologiques RT-PCR** sont réalisés par prélèvement naso-pharyngé sur nos 3 sites à Saint-Denis. Ils permettent un diagnostic précoce, dès les premiers jours de la maladie.

- Vous souhaitez savoir si vous avez été en contact avec le Coronavirus, que vous ayez eu ou non des symptômes : **les tests sérologiques** sont réalisés par prise de sang également sur nos 3 sites à Saint-Denis. Ces tests sérologiques qui viennent en complément des tests virologiques, déterminent si une personne a produit des anticorps en réponse à une infection par le virus. Ils sont fiables à partir du 7<sup>ème</sup> au 14<sup>ème</sup> jour après l'apparition des symptômes.